



C. Dolin

INFOGERMC

INFOGERMC

INFOGERMC

LES MEMBRES DU BUREAU VOUS PRESENTENT LEURS MEILLEURS VŒUX

JANVIER 2003

INFOGERMC est une feuille qui paraît avant chaque Assemblée, soit trois fois par an et chaque fois que la rédaction le jugera nécessaire. Les travaux contenus dans *INFOGERMC* ne sont pas distribués en vue d'une utilisation scientifique permanente. The works contained in *INFOGERMC* are not issued for permanent scientific record (ICZN, art. 8.2)

Tout courrier doit être adressé à :

Michel Mazet, 76 rue Auguste Rey

95390 Saint Prix

tel : 01.34.06.03.96

Daniel Ledon, 17ter rue du Pont Colbert (A3)

78000 Versailles .

Convocation à l'Assemblée Générale

Celle ci aura lieu le samedi 25 Janvier 2003 à 14 heures
au foyer Matteraz, 1 rue Jean Pierre Timbaud
à Fontenay-sous-Bois .

Ordre du jour :

Renouvellement éventuel du bureau.

Bilan financier (en caisse au 01/01/2003 : 3529,14 euros).

Bilan de l'année 2002.

Discussions sur des recherches communes.

Publications à venir.

Création d'un site internet en vue de présenter l'association et la revue dans un premier temps
et par la suite une boîte aux lettres.

Procès Verbal de la sortie du samedi 21 septembre 2002.

Bertrand Genault nous attendait à 11 h dans la salle communale de Hanches (Eure et Loire) pour nous présenter le programme de la journée. Programme étayé par des cartes, photographies et échantillons avant de sortir sur le terrain. Nous avons débuté notre visite par les niveaux à galets intercalés de la Tour Neuve, permettant d'observer la superposition du Stampien sur le Crétacé.

De retour à Hauches pour déjeuner, l'après midi fut consacrée à la visite d'autres sites dont la sablière de Gas remise à jour depuis 3 ans par un groupe dirigé par M. Blum

Avant de nous séparer en fin d'après midi, Dominique Jagu auteur de nombreux ouvrages archéologiques et responsable de fouilles nous a commenté ses recherches sur les Dolmens de Yermenonville (eure et loire).

Nous tenons à remercier encore une fois Bertrand Genault pour la découverte de cette région méconnue par beaucoup d'entre nous.